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L E MATCH DE LA SEMAINE

LES EFFECTIFS
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Le FC Nantes reçoit le FC Metz dans le cadre de la 24ème journée de Ligue 1 Uber Eats. Retrouvez les effectifs des deux formations avant cette
45ème confrontation dans la Cité des ducs, dans l’élite du football français.

Nantes-Metz

ENTRAÎNEUR
László BÖLÖNI

GARDIENS
1 Guillaume DIETSCH
16  Alexandre OUKIDJA
30 Marc-Aurèle CAILLARD

DÉFENSEURS
2 Maxime COLIN
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22 Kevin VAN DEN KERKHOF
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39 Koffi KOUAO

MILIEUX
6 Kévin N’DORAM
7 Papa Amadou DIALLO
12 Warren TCHIMBEMBE
14 Cheikh Tidiane SABALY
18 Lamine CAMARA
25 Arthur ATTA
27 Danley JEAN JACQUES
34 Joseph NDUQUIDI
36 Ablie JALLOW
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LE CLIN D’ŒIL

TÉTÉ A RENDU HOMMAGE À BOB MARLEY !  

Le 17 février dernier, quelques minutes avant le coup d’envoi de l’affiche entre le FC Nantes et le Paris Saint-Germain, en ouverture du match, l’artiste Tété 
a entonné « One love » en hommage au chanteur Bob Marley, dont le biopic est sorti au cinéma récemment. Souvenez-vous, le 2 juillet 1980, celui que 
l’on surnomme encore et toujours « Le Roi du reggae », s’était rendu à La Jonelière pour y affronter les Canaris lors d’un match amical avant son concert 

avec les Wailers. Pour l’anecdote, les Canaris s’étaient imposés 4 buts à 3 et ce, malgré les deux réalisations de Bob Marley ! 
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LES ÉCHOS
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La Dag’ : En route pour la 3ème édition !
Le Mouvement, c’est la Vie ! Après deux premières éditions mémorables qui ont réuni chacune 
1500 coureurs dans une ambiance festive et sur un parcours unique de la Jonelière à la Beaujoire, 
l’association “Les Amis de DAG”, accompagnée par la Fondation FC Nantes, vous propose une 
troisième édition à la rentrée prochaine ! 100% caritative et placée sous le signe de la communion 
et de la solidarité, cette course pédestre hors stade - qui emprunte le Bois de la Desnerie, le 
Château de la Poterie, les bords de l’Erdre et le Parc Floral de la Roseraie -, proposera un parcours 
de 12km et une marche de 6km. La DAG, ensemble au départ en 2024 !

Le FC Nantes et le Hellfest,
un partenariat qui détonne ! 
Plus de quatre ans après une collaboration inédite et 100% rock’entre le FC Nantes et le Hellfest, 
les deux entités ont décidé d’accorder une nouvelle fois leurs guitares en cette deuxième partie 
de saison 2023-2024 ! Comme le souligne Franck Kita, Directeur Général Délégué du FC Nantes, 
« ce partenariat concrétise l’alliance forte de deux institutions engagées sur leur territoire et 
ancrées aussi bien sur le plan national qu’international ». L’emblème reconnu de cette marque 
iconique sera ainsi présent entre autres, sur les tenues d’entraînement des joueurs à la Jonelière en 
semaine, et sur les maillots d’échauffement avant chacun de nos matchs de Championnat. Pour 
Ben Barbaud, Directeur du Hellfest : « Je remercie chaleureusement Franck Kita et ses équipes pour 
leur confiance et leur état d’esprit résolument rock ».

Coup de foudre à La Beaujoire ! 

Le 17 février dernier, lors de l’avant-match 
face au Paris SG et quelques jours après 
la Saint-Valentin, notre « Riri national » a 
rencontré l’amour ! Après avoir pris ses bonnes 
RIRILUTIONS en début d’année, RIRI est au top de 
sa forme et s’est fait une nouvelle beauté. Avant 
le début du match tant attendu face au PSG, 
il est tombé sous le charme de Lili, une vraie 
Canarie, Riri n’a pas pu s’empêcher d’aller offrir 
un bouquet de roses à sa dulcinée. L’aventure 
entre nos deux mascottes officielles ne fait que 
commencer, longue vie à nos amoureux. 

Canarie du Mois by Le Crédit Mutuel : 
Dona Scannapieco à l’honneur ! 

Brillante sur le front offensif de l’attaque 
nantaise depuis son arrivée dans la Cité des 
ducs de Bretagne, Dona Scannapieco (19 ans) 
a logiquement vu ses récentes performances 
être récompensées avec ce trophée de la 
Canarie du Mois pour le mois de février 2024 ! 
Avec 57,35% des voix, elle devance Eva Fremaux 
(30,09%) et Amira Ould Braham (12,57%). 
Félicitations Dona !

8 S’il marque cet après-midi à La 
Beaujoire,  Mostafa Mohamed 
pourrait égaler son total de 8 buts 
de la saison dernière en Ligue 1 

lors de cette rencontre (7 actuellement).
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LES ÉCHOS

Don du Sang à La Beaujoire :
On Compte sur vous ! 
La Fondation FC Nantes en collaboration avec l’Etablissement Français 
du Sang sont fiers de vous annoncer le lancement de la 3ème édition 
de l’opération don du sang le mercredi 20 mars 2024 au stade de La 
Beaujoire. Le FCN fait appel à la générosité de ses supporters dans leur 
maison Jaune et Verte à La Beaujoire. En partenariat avec Isor et Sodexo, 
cette collecte a pour objectif de cibler plus de 200 donneurs dans un lieu 
unique et insolite. Réservation de votre créneau entre 10h30 et 13h30 ou 
15h30 à 19h30 sur dondesang.efs.sante.fr ou en flashant le QR code.

FC Nantes Tour : un rendez-vous hors du 
commun !
À la recherche d’une idée de sortie originale à Nantes pour les prochaines semaines ? Venez visiter 
le stade de La Beaujoire ! Il est possible, pour les supporters nantais ainsi que pour les passionnés 
du ballon rond de passage dans la ville de Jules Verne, de visiter l’antre des Jaune et Vert. Suivez 
notre guide qui vous ouvrira les portes de lieux exclusifs et vous fera plonger dans l’histoire du FC 
Nantes ! Réservation sur fcnantes.com/visites

FC Nantes – RC Strasbourg :
réservez vos places !

Samedi 16 mars prochain, 17h, le FC Nantes reçoit 
le RC Strasbourg pour le compte de la 26ème 

journée de Ligue 1 Uber Eats. Réservez dès à 
présent vos places pour cette nouvelle affiche à 
la maison. Billetterie sur billetterie.fcnantes.com

Fête ton anniversaire FC Nantes

Fan de football ? Fête ton anniversaire FC Nantes 
avec tes meilleurs copains à travers une journée 
de champion qui défoule et amuse ! Parce qu’un 
anniversaire doit être un événement merveilleux 
et qu’il doit laisser un souvenir inoubliable à votre 
enfant, le FC Nantes propose une formule tout 
compris. Plus d’informations sur urbansoccer.fr

Perfectionnement des gardiens de 
but : les inscriptions sont ouvertes !

Chaque année, le FC Nantes offre la possibilité 
aux jeunes gardiens de but de la région de 
s’entraîner à la Plaine de Jeux de la Jonelière. 
Une occasion unique de suivre des séances 
spécifiques conduites par les éducateurs et 
jeunes gardiens du FC Nantes en formation ! 
Prochaines sessions le mercredi 20 mars 2024, 
le mercredi 17 avril 2024 et le mercredi 15 mai 
2024. Plus d’infos sur fcnantes.com
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Samuel, tu as vécu des dernières semaines 
intenses avec une Coupe d’Afrique des 
Nations palpitante !
Franchement, je suis très heureux d’avoir 
participé à cette compétition. C’était un 
moment assez particulier, l’atmosphère était 
géniale, l’organisation parfaite. Oui, c’était une 
vraie fête du football et on a pris beaucoup de 
plaisir à jouer, à livrer une grosse performance. 
On a su avec l’équipe, élever notre niveau au 
fil de la compétition. Nous sommes très fiers !
 
Dans quel état d’esprit étais-tu sur le plan 
personnel à l’aube de ce prestigieux rendez-
vous ?
J’étais impatient parce que c’est une 
compétition que j’ai toujours rêvé de faire. Ça 
fait un peu plus de quatre ans que je suis en 
sélection et déjà plus jeune, je rêvais de jouer 
la Coupe d’Afrique des Nations. C’était un 
moment très fort pour moi et j’avais ce désir d’y 
être. Après les fêtes en famille et quelques jours 
de vacances, on est parti à Abou Dabi pour un 
stage de préparation.

Comment as-tu senti  l ’équipe avant 
d’entamer la compétition ?
On était tous dans le même état d’esprit : 
hâte d’y être ! Pour 90% de l’effectif, c’était la 
toute première Coupe d’Afrique ! C’était très 
important de bien préparer ce tournoi. Les 
« anciens » qui avaient pu connaître ça par le 
passé ont été d’un précieux soutien même si je 
les ai sentis tout aussi euphoriques que nous à 
l’approche de la compétition.
  

Durant la phase de groupes, vous n’avez pas 
été en mesure de vous imposer (3 nuls) mais 
vous êtes parvenus à vous qualifier !
Elle était très importante pour nous parce 
qu’on avait besoin de montrer qu’on était 
une équipe solide. Le plus important dans les 
grandes compétitions, c’est de bien défendre. 

Nous n’étions pas forcément satisfaits des 
premiers matches parce qu’on n’a pas réussi à 
l’emporter mais on a senti que collectivement, 
on était bien. Dans l’ensemble, on a livré une 
très bonne phase de groupes qui a su nous 
mettre en confiance pour la suite.

En 8èmes de finale, c’est l’Égypte d’un certain 
Mostafa Mohamed qui s’est dressée devant 
vous…
Ce match contre l’Égypte était très, très 
intense. On sentait qu’il y avait énormément 
de pression sur les épaules des deux équipes, 
avec une grande exigence sur le plan tactique. 
Il ne fallait commettre aucune erreur sur les 
placements. Une nouvelle fois, l’équipe a été 
bien en place et je pense même qu’on aurait 
pu l’emporter durant le temps réglementaire 
mais c’était équilibré. Ça s’est joué aux tirs au 
but (0-0, 8-7 t.a.b). C’était vraiment spécial 
d’être opposé à Mostafa (Mohamed) ! J’étais 
triste pour lui lors de l’issue finale mais il fallait 
bien un vainqueur et j’étais content que ce soit 
nous (rire)…

“Le sentiment qui prime, 
c’est la fierté ! ”

Samuel Moutoussamy,
le nouveau souffle !

À 27 ans, Samuel Moutoussamy disputait il y a quelques semaines sa toute 
première Coupe d’Afrique des Nations avec la République démocratique du Congo. 
Quatrième avec les Léopards et auteur d’une remarquable CAN, le milieu de 
terrain revient dans la Cité des Ducs avec un état d’esprit encore plus conquérant 

et une confiance à son maximum. Entretien. 

ENTRETIEN
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Ce succès vous a ouvert les portes des quarts 
de finale devant la Guinée avec là, enfin, un 
vrai réalisme offensif ! 
Le vrai palier, on le passe sur cette affiche face 
à la Guinée. Il y avait encore des incertitudes 
avant ce match, notamment sur le plan 
offensif. Mais là, on a su faire le dos rond quand 
c’était plus dur, revenir au score comme à 
plusieurs reprises dans ce tournoi et ensuite, 
concrétiser par cette belle victoire. Oui, c’était 
le match référence et on a montré à toute 
l’Afrique qu’on était une équipe sur laquelle il 
fallait compter !

Malheureusement en demi-finale, vous vous 
êtes heurtés au futur vainqueur de cette 
édition : la Côte d’Ivoire, chez elle, avant de 
tomber ensuite pour le match de la 3ème place 
aux tirs au but…
Le sentiment est assez mitigé parce qu’on 
arrive sur les demi-finales et c’est déjà un 
exploit ! En interne on savait qu’on avait nos 
chances mais quand tu reviens d’aussi 
loin… Nous n’avions même pas pris part 
à la dernière CAN. Il fallait faire profil bas, 
travailler et on a redoré le blason de notre 
sélection. L’atmosphère de cette demi-finale 
devant le Côte d’Ivoire, le pays hôte, c’était 
extraordinaire. Le but de Sébastien Haller nous 
fait mal et c’est difficile pour nous. Il y a eu cette 
énorme déception de ne pas pouvoir accéder 
à la finale. Il a fallu se remobiliser ensuite. La 
médaille était importante pour tout le pays, 
pour redonner de la joie à notre peuple. On a 
donné le maximum. Globalement, le sentiment 
qui prime, c’est la fierté. On a montré un très 
beau visage de notre pays et on a pu passer 
également un message important sur ce qui 
touche l’Est de la RDC…

Oui, on a vu ce geste fort lors de l’hymne 
nationale avant la demi-finale, la main 
devant la bouche et des doigts sur la tempe…
La décision a été prise en équipe, d’avoir cette 
posture pour exposer un grave problème dans 
notre pays aux yeux de tous. Les plus concernés 
sont au courant mais il y a un manque cruel de 
médiatisation autour de ce qu’il se passe. Ce 
qu’on a vraiment voulu faire, à notre niveau 
et à notre petite échelle, c’était alerter ! (Les 
joueurs de la RDC ont marqué leur soutien à la 
population congolaise, touchée par un conflit 
dans l’Est du pays, NDLR).
 
Sur le plan personnel, tu as terminé dans 
l’Équipe Type de cette compétition !
J’ai vraiment senti de la confiance de la part 
de l’équipe. C’était déjà le cas à Nantes mais 
j’avais un peu moins de temps de jeu, j’étais 
moins performant et je n’apportais pas ce que 
je devais apporter. Revenir avec toute cette 
confiance obtenue en sélection, être distingué 
personnellement, c’est aussi valorisant. Je 
voulais aussi revenir ici, montrer que je suis 
en forme, que j’ai du rythme et que je peux 
apporter à l’équipe. C’est mon état d’esprit. 

Par quels moyens as-tu pu suivre les résultats 
de l’équipe durant la CAN ?
On a eu pas mal de temps libre parce que 
les séances étaient programmées en fin de 
journée à cause de la chaleur. Donc j’ai pu 
suivre pas mal de matches sur ma tablette 
avec mon VPN (il sourit). Je n’ai pas tout vu mais 
à chaque fois, je ressentais cette frustration de 
ne pas pouvoir aider l’équipe. Je suis convaincu 
qu’on va faire de belles choses et qu’on va 
remonter la pente !

Tu as entamé cette saison ta septième saison 
sous le maillot nantais, tu fais partie des 
« meubles » ici !
Ça fait en effet pas mal d’années que je suis à 
Nantes. À mes débuts ici, j’étais très jeune. J’ai 
grandi, j’ai progressé à travers les nombreux 
moments vécus ici. Parfois, difficiles, parfois 
extraordinaires aussi. Jouer le maintien, gagner 
la Coupe de France, découvrir l’Europe, rejouer 
le maintien et s’en sortir, ça forge en tant que 
joueur et en tant que personne, surtout sur le 
plan mental. J’ai énormément progressé et je 
veux apporter mon vécu au sein de ce club 
et de ce championnat à l’équipe pour qu’on 
puisse obtenir les meilleurs résultats possibles.

Comment perçois-tu la concurrence dans 
l’entrejeu cette saison ?
C’est évidemment positif pour l’équipe parce 
que ça oblige à donner encore plus. Après, 

les choix dépendent du coach, de la place 
qu’on peut avoir dans l’effectif. C’était un 
peu plus difficile pour moi avant de partir de 
à la CAN, avec moins de régularité dans le 
temps de jeu. Ça fait partie du football. Mais 
avec l’expérience, je sais que rien n’est figé. 
Si tu travailles bien tout en livrant de bonnes 
performances, le coach te donnera ta chance. 
À moi de continuer à rester dans le même état 
d’esprit. Parfois je suis moins bon, parfois je suis 
meilleur. J’ai la force mentale pour rester focus 
et me battre !

Lors du match aller à Metz, l’équipe avait 
sombré (3-1)… On imagine que le sentiment de 
revanche est fort !
On est à la chasse aux points. Par rapport à 
ce match aller, oui, il faut montrer que c’était 
un accident de parcours et il faudra faire 
beaucoup mieux. Maintenant, j’ai totalement 
confiance en notre travail et je suis convaincu 
que ça va payer !

C i n q  m a t c h e s  t o u t e s  c o m p é t i t i o n s 
confondues sans succès à La Beaujoire, dont 
quatre en L1, quelle est la clé pour repartir de 
l’avant à la maison ?
Avec les expériences du passé, on a très bien 
vu que les victoires domicile sont la clé et 
qu’elles font la différence finalement ! Il faut 
absolument qu’on prenne les points chez nous. 
Avec nos supporters et tout ce qu’ils montrent 
malgré des performances moyennes de notre 
part, on doit vraiment tout faire pour s’imposer 
à la maison. Et ce, dès ce dimanche !

PROPOS RECUEILLIS PAR M. G-T.

“ Convaincu qu’on va 
remonter la pente !”



 Jusqu’à 70% d’économies(1) sur 
vos factures d’énergie en installant 

une pompe à chaleur ! 
Contactez nos conseillers dès maintenant

pour augmenter votre pouvoir d’achat ! 

 (1)Auto-financez l’installation de votre pompe à chaleur grâce aux économies réalisées. (2)Données non contractuelles. (3)Selon la température 
extérieure. Préservation du Patrimoine - RCS de Nantes : 844 518 951. 99 Rue du Moulin des Landes, 44980 Sainte-Luce-sur-Loire.

1 kWh consommé
permet de produire
3 kWh d’énergie(3)

Pilotez à distance votre 
consommation

Réduisez le montant de 
vos factures jusqu’à

1 500€/an.(2)

me propose 
une solution 
de chauffage 
économique et écologique

0 805 29 40 40 

www.preservationdupatrimoine.fr
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INSIDE SUPPORTERS

Vous y étiez

PHOTOGRAPHIES NICOLAS LOUERAT

Poussés par une Beaujoire des grands soirs et à guichets fermés, les coéquipiers de Pedro Chirivella accueillaient le 
Paris SG lors de la 22ème journée de Ligue 1 Uber Eats. Joie, stress, engouement, soulagements, rires, frustration... Revivez 

vos émotions partagées entre amis, en famille, avec Riri et Lili !



Sortie n°47 Porte de Vertou
ZAC des Grands Chataigniers
44120 VERTOU
02 40 80 39 29

8 rue Rosenberg
ZAC de la Lorie
44800 SAINT HERBLAIN
02 40 85 43 64

229 rue Louis Bréguet
ZI de l’Aubinière
44152 ANCENIS
02 40 96 40 96

artisansartipole.fr

 Pour vos projets en rénovation ou construction,

faîtes appel à un artisan Artipôle 

Véritables sourceS d’inspiration,
prenez rendez-vous dans l’une de nos salles expo
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CUMULEZ DES COURONNES

OFFREZ-VOUS VOS PRODUITS  
PRÉFÉRÉS*

Découvrez tous les privilèges du Kingdom  
sur l’App et sur burgerking.fr

1 € = 2 couronnes. Valable pour tout client adhérent au programme de fidélité Kingdom, sans minimum d’achat, pour chaque euro TTC dépensé dans  
un restaurant Burger King® en France métropolitaine et Corse. Hors offres spéciales et réductions. Hors service de livraison. Pour connaitre le détail  
des produits offerts et les conditions générales d’utilisation du Programme de fidélité Kingdom rendez vous sur l’app et le site Burger King® France.

COURONNES 
GAGNÉES

EURO  
DÉPENSÉ

La fidélité  
a ses avantages.
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Pour votre santé, évitez de manger trop gras, trop sucré, trop salé. www.mangerbouger.fr
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